

Más de 330 estudiantes reciben ayudas junto a las becas Erasmus+ - Levante - 13/12/2019

Más de 330 estudiantes reciben ayudas junto a las becas Erasmus+

► La conselleria destina 600.000 euros entre las universidades públicas y los centros artísticos

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

■ La Conselleria de Universidades destinará un importe total de 600.000 euros a las ayudas que complementan las becas del programa de movilidad de estudiantes Erasmus+. Las ayudas beneficiarán a un total de 337 estudiantes, pertenecientes a instituciones públicas valencianas de educación superior para el curso 2019-20, tanto universidades y sus centros vinculados, como los centros adscritos al Instituto Superior de Enseñanzas Artísticas de la Comunitat Valenciana.

El importe mensual que percibirán los estudiantes dependerá del país de estancia. En concreto, se destinarán 300 euros en los casos de Dinamarca, Finlandia, Irlanda, Islandia, Liechtenstein, Luxemburgo, Noruega, Reino Unido y Suecia.

Los estudiantes que realicen su estancia en Alemania, Austria, Bélgica, Chipre, Francia, Grecia, Italia, Malta, Países Bajos y Portugal recibirán 250 euros. Por último, la cantidad será de 150 euros para aquellos que viajen a Macedonia, Bulgaria, Croacia, Eslovaquia, Eslovenia, Estonia, Hungría, Letonia, Litu-

nia, Polonia, República Checa, Rumanía y Turquía.

Estas ayudas complementarias se conceden por un máximo de nueve meses de estancia. Así, el alumnado valenciano podrá percibir un máximo de 2.700 euros de la Generalitat.

Las instituciones que mayores cuantías y beneficiarios tienen son la Universitat de València (con 287.325,18 euros, para un total de 154 estudiantes); la Universitat Politècnica de València (155.592,49 euros, para 84 personas) y la Universidad de Alicante (69.832,31 euros, para 44 estudiantes).

213 alumnos excelentes

La Conselleria de Universidades que dirige Carolina Pascual ha reconocido la excelencia académica a los 213 alumnos universitarios con mejores expedientes del curso 2017-18, de los que 169 recibirán una beca, de hasta 3.000 euros, para la exención del pago de la tasa de matrícula del máster o curso de formación.

La beca sufraga estudios tanto en una universidad pública como privada de la Comunitat Valenciana, o en centros del Instituto Superior de Enseñanzas Artísticas de la Comunitat Valenciana (ISEACV), en el curso 2018-19 o en el curso 2019-20, y además se les entregará un diploma acreditativo de la excelencia, informa la Generalitat.